



みんな(37期)の会報 第7号

所沢市高齢者大学 第37期同期会

広報管理委員会発刊



平成29年1月20日 ボーリング大会

第1回ボーリング大会開催

第1回ボーリング大会を終えて

朝から関東にも雪予報の出る程の寒い日でした。幸い雪は少しパラついた程度でしたが、寒い中大勢の方にご参加頂きありがとうございます。

当初ボーリング場のフロントでゲーム代金を支払う予定でしたが、急きょ我々で集金する事になり大慌て。ゲーム代金1530円を集める際に後の計算が楽なように、お釣りの470円を予め袋詰めを用意しておき、皆さんには強引に2000円を払って頂きました。細かいお金をわざわざ用意して

浪川企画運営委員

来て下さった方には申し訳ございませんでした。

寒空にも関わらず一人の遅刻者もなく、プレー人員34名に2名の見学者も加え14時に開催しました。山内会長の開会挨拶、林企画運営委員から運営やルール説明があり、その後ラジオ体操で身体をほぐして投球スタートとなりました。

何十年振りの方も多くいらした様で、昔のイメージは残っているもののイメージ通りのスコアが出ず、図らずも月日が経った

平成29年2月14日

事を再認識する仕儀となりました。でも徐々に感覚を取り戻すとともにストライクやスペアーも出始め、あちこちで《わおー》《すごい》と拍手と共に歓声が上がり一斉に盛り上がってきました。皆さんまだまだいけますよ！！



受付を担当する女性役員三名。
左から浪川さん、福良さん、藤本さん

若かりし頃よく通ったボーリング場の思い出と共に一緒にプレーした友人たちの思い出等もよみがえってきたのではないのでしょうか？

ゲーム終了後順位発表。優勝は清山建夫さん、女性トップは長尾ツヤ子さんでした。おめでとうございます。女性は1ゲーム15ピンのハンディをもらいましたが、上位男性陣の中に食い込めなかったですね。次回はもう少し女性にハンディを下さい。

景品のお花は、花屋さんに比較的華やかなお花を準備してもらっています。また前日に花屋さんが仕入れて下さった活きの良いお花を購入しています。季節にあった希望のお花があればお知らせ下さい。今後の賞品に検討したいと思います。

みんなの会では、親睦事業としてバス旅行、グラウンドゴルフと催し物を増やし、今年度は初めてボーリングを企画してみました。寒い時期に室内で出来る行事という事でボーリングを企画しましたが、皆さん楽しんで頂けたでしょうか。今後とも楽しい企画を考えて行きます。皆さまからも是非アイデアを教えてください。

参考に上位入賞者の氏名とスコアを記しておきます。

成績表		(敬称略)
順位	氏名	合計スコア
優勝	清山 建夫	305
準優勝	林 弘 泰	295
3位	渡 邊 修	275
4位	大 澤 鶴 治	263
5位	渡 邊 昌 一 郎	256
6位	杉 山 毅	255
7位	進 藤 正 一	248
8位	長 尾 ツ ヤ 子	244
9位	山 内 規 義	244
10位	多 賀 剛 一	234

ボーリング大会に参加して

二人のピン差は我が家の関係？

長尾 正純
ツヤ子

ボーリング大会当日は、今にも雪が降りそうな寒い日でした。ボーリング場に入ると見慣れた人達で賑わっており、あちこち

でお喋りの花が咲いていました。これも同期会活動に参加する楽しみの一つです。

受付後役員の指示に従い、靴を借り、迷い

平成29年2月14日

ながらも慎重にボールを選んで、参加者全員が揃うまで自分のレーンで待機。投球前は怪我をしないようにラジオ体操で体を温めました。

なん十年振りかのボーリングは、転ばないように恐る恐る開始。最初はなかなか安定しなかったフォームも徐々に調子が出てきたようで、あちこちでストライク！スピア！の声。応援団も何人か駆けつけていて自然と張り切ります。2ゲームを終えて体を動かした後は皆さん5才、10才若返った笑顔がありました。

優勝者の清山さんは2ゲームで305ピン。えっ！すごい！ちなみに私達夫婦のスコアは夫210ピン、妻はハンディ30ピンを引いて214ピン。我が家の微妙な上下関係が表れている数字でした。(笑)



ご夫婦で参加の長尾さんご夫妻

翌朝筋肉痛と共に目が覚めると、前日二人が入賞で頂いた可愛いピンクの花が咲いていました。役員の皆さん楽しい一日を有難うございました。

<優勝者コメント> 清山 建夫

1月20日に開催された第1回ボーリング大会で優勝することができました。当日は同じ12班の方の応援も受け、楽しくゲーム出来た事が好結果に繋がったと感謝しています。

プレー前に心掛けた事は次の2点でした。軽めのボールを使用する事とスコアは気にせず平常心で投げる事です。久し振りのゲームなので最終的には9ポンドのボールを使用し、スコアのモニター画面も殆ど確認せず投球に集中しました。結果として2ゲームで12回のスピアを取る事が出来、総スコアは305ピンでした。

このような大会が会員相互の親睦を深めると共に健康増進の一助に繋がると確信しています。今後とも長く継続して頂く事を希望します。



優勝の挨拶をする清山さん

編集後記

会報第7号はみんな(37期)の会で初めて開催したボーリング大会特集となりました。優勝は305ピンの清山さん。安定したフォームからのスピア奪取は見事でした。感想文は高齢者大学37期に唯一ご夫婦で参加した長尾さんご夫妻にお願いしました。非常に生き活きとした楽しい参加感想文をありがとうございます。 坂本記